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Intervención de la  diputada Beatriz Mojica Morga en relación al alumbrado 

público, resultados eficientes en seguridad. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Tiene el uso de la palabra la diputada 

Beatriz Mojica Morga, hasta por un 

tiempo de 10 minutos,  

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Con su venia, ciudadana presidenta. 

 

Pues sumarme a este llamado del 

diputado Jacko en torno al alumbrado 

público y a cómo es importante para 

la seguridad pública atender este 

tema desde todos los ámbitos y hacer 

un muy respetuoso llamado a los 

alcaldes y alcaldesas de nuestro 

Estado, a que le pongan mucha 

atención, a que construyamos juntos 

y juntas senderos seguros para las 

mujeres, porque tiene que ver con el 

tema de la seguridad y la seguridad 

de las mujeres es primordial por eso 

es que en Acapulco desde el 

esfuerzo por ejemplo desde el 

esfuerzo de nuestra gestión, hemos 

empujado un Programa que se llama 

Ilumina tu Camino y que atiende a las 

colonias del Distrito 5 por ejemplo de 

Acapulco porque en esto del 

alumbrado público tenemos que 

sumar filas todas y todos desde 

nuestros espacios para darle una 

mayor seguridad y hemos planteado 

por la generación de espacios 

seguros, de senderos seguros para 

las mujeres en Acapulco y en todos 

los municipios de nuestro estado. 

 

Esa es una de nuestras tareas como 

legisladores y legisladoras también 

de que podamos contribuir a que 

haya mayores mayor atención a la 

seguridad a través de iluminar las 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Jueves 17 Noviembre 2022 

 

P
ág

in
a2

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

ciudades, a través de iluminar 

nuestras calles para que podamos 

caminar seguras y seguros en todos 

los ámbitos de la vida y hablando 

justamente de la luz  de cómo 

alumbramos las ideas y generamos 

otras condiciones hace rato yo pedí la 

palabra para hablar un poco de la 

Reforma electoral se acabó el debate 

pero yo solamente quisiera decir que 

no se puede hacer un debate en 

torno a la reforma electoral a partir de 

un ardid publicitario que es el no al 

INE que han venido haciendo 

algunos… 

 

La Presidenta: 

 

Diputada Beatriz, le solicitamos, si se 

puede centrar en el mismo tema. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Lo que está en el fondo de este 

asunto tiene que ver con los recursos 

que los partidos políticos dejarán de 

percibir y eso es lo que ha provocado 

que salgan a las calles a defender al 

INE, nadie está planteando que 

desaparezca el INE sino como en 

cada proceso que haya una 

transformación. 

 

La Presidenta 

 

Diputada Bety, solicitamos centrarse 

al tema, y más respeto por favor. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Es cuanto diputada presidenta. 

 

Gracias 

 


